

## 3学期「発展のステージ」がスタート

いよいよ令和8年が始まりました。インフルエンザの感染は心配ですが、子どもたちが3学期を無事にスタートできることをうれしく思います。

冬休み明けの子どもたちは、リフレッシュできた様子で元気いっぱいです。今週からは「校長先生チャレンジ」や「学習発表会」の練習が始まります。

3学期の始業式の中で、校長先生から子どもたちに「運・鈍・根」の大切さについての話がありました。

「運」は、人と出会いから幸運をつかむこと。「鈍」は、周りに流されない鈍感さをもつこと。「根」は、根気強くやり続けること。という内容でした。この3つの言葉は、昨年ノーベル賞を受賞した北川さんと坂口さんがともに心がけていた言葉だそうです。

3学期は、あっという間に過ぎます。6年生は残り44日登校すると卒業式、他の学年も残り46日で今の学年が終わりです。一日一日を大切に、卒業・進級に向けて成長していってほしいと願っています。

6年生にとっては、小学校生活最後の学年の大重要な学期です。学級目標「輝く」の思いを忘れず、残りの日々を充実させましょう。たてわり班や通学班、委員会やクラブなど、下級生と一緒に過ごせる時間も少なくなっていました。在校生たちは、皆さんの後ろ姿を、毎日見ています。最後まで素敵なお兄さん、お姉さんとして輝いてほしいと思います。

## 高学年3名が立派に決意を発表しました



## 2月の主な予定

- 2日（月）振替休業日（学習発表会）
- 3日（火）全校朝会 PTA4役会 10:00～  
6年出前授業「薬物乱用防止教室」
- 4日（水）新1年生入学説明会（午後）
- 5日（木）わっぱのくに（最終）  
5時間授業 一斉下校
- 6日（金）1年なかよし交流会  
4年出前授業「森林の仕事って？」
- 9日（月）5年出前授業「応急手当について」  
5時間授業 一斉下校
- 10日（火）SC来校日 2年おもちやまつり
- 11日（祝）建国記念の日**
- 12日（木）絵本の会（最終）委員会（最終）  
3年出張ちくわ教室（3校合同）
- 16日（月）5時間授業 通学団会 一斉下校
- 17日（火）感謝の会 新班での登校開始
- 19日（木）児童集会（最終） クラブ（最終）
- 20日（金）漢字チャレンジ  
5時間授業 一斉下校
- 23日（祝）天皇誕生日**
- 26日（木）5時間授業 6年生を送る会  
たてわり遊び（最終） 一斉下校  
※下校時…110番の家に鉢花届け
- 27日（金）算数チャレンジ 新班長会（昼）

※インフルエンザなどの感染状況によっては、行事の中止や延期、内容の変更などの場合があります

今の6年生のようになりたい



ノートのまとめ方を工夫したい

みんなのために考えて動きたい

